

《第104回》楠6町内子ども会（24） 「夏休みラジオ体操」 育成会会長 石川裕美、庄島彩華

夏休み前半の令和6年7月22日～25日、後半の8月19日～23日に、希望ヶ丘中央公園で、ラジオ体操を行いました。

お手本に6年生に前に立って貰い、それを見ながらみんな思いっきり体を動かしました。

朝早いので、まだ眠そうにしている子達も、段々目が覚めて元気に体操していて、体を動かす事は大事な事だと思いました。

公園のご近所の方も、いらっしゃって一緒に体操が出来て、嬉しかったです。

最終日にはおかしを配り笑顔いっぱいの子も達でした。

9月から新学期が始まり、子ども達は元気に登校しています！ まだまだ毎日暑いですが頑張っていて欲しいですね。親も子ども達に負けずに頑張ります！





《事務局から》

事務局長 白石 和典

- ① 活動報告有り難うございました。広々とした緑の公園での早朝のラジオ体操は、本当にすがすがしい活動ですね。きれいな雲の模様の青空の下、6年生がお手本を示し、気持ちよく体操ができたことでしょう。近所の方も参加されたとのことですが、地域に愛される子ども会活動ですね。日頃から廃品回収などで子ども会と地域との絆が強いので、近所の方も気軽に参加されるのでしょうか。
- ② 今年は特に大変暑い日が続きました。ただでさえだらだらとなりがちですが、一日の始まりをラジオ体操で始めることは、一日の生活を活気づけるのに大変いいことだと思います。
- ③ 楠6町内子ども会の益々のご活躍と子どもたちの健やかな成長を祈念いたします。